

La UJI permitirá entrar más tarde a clase a los afectados de Renfe - Mediterráneo - 17/09/2016

ANTE EL CAOS PROVOCADO POR LAS OBRAS DEL AVE EN CASTELLÓN

La UJI permitirá entrar más tarde a clase a los afectados de Renfe

► El rector apunta a una “flexibilidad mayor” de horarios ante los retrasos

► Climent informa de que los profesores ya saben la situación y lo “tendrán en cuenta”

C. GARCIA//Á. BÁEZ
mediterraneo@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

Más flexibilidad. El rector de la Universitat Jaume I (UJI), Vicent Climent, dijo ayer que los alumnos y trabajadores afectados por el caos y los retrasos de los Cercanías ante las obras del AVE tienen *permiso* para llegar tarde a clase. “Ya hemos pedido a los profesores que tengan en consideración la situación, sobre todo en las primeras horas, y que permitan la entrada en el aula una vez empezada la clase a los estudiantes que, viniendo de fuera de Castellón, se vean afectados por los retrasos”, señaló ayer el rector en el acto de presentación de la Fiesta AlumniUJI del 25º aniversario de la Universitat.



VICENT CLIMENT
RECTOR DE LA UJI

“Ya hemos pedido a los profesores que tengan en consideración que hay alumnos afectados por retrasos de Renfe”

“Reclamamos mejores conexiones, sí, pero no a costa de que el AVE distorsione los Cercanías, vitales”

“Ya se ha puesto en conocimiento de los centros las dificultades que tienen los estudiantes para llegar puntuales en algunos casos”, especificó Climent, dando así salida a una de las reivindicaciones del Consell de l'Estudiantat esta misma semana, cuando reclamaron por escrito al Rectorado y a los decanatos más flexibilidad. No obstante, Climent indica que “no es lo mismo la afición a una clase teórica que a una práctica, como por ejemplo, con procesos de experimentación química, con unos tiempos muy marcados, pero se tendrá en cuenta”. Y prevé hacer una comunicación al respecto a la comunidad educativa.

JUSTIFICANTE//Para evitar picarescas, los alumnos propusieron que el billete sirviera de justificante al llegar tarde. Celia Julián, portavoz del Consell de l'Estudiantat, dice: “Es una medida que afecta cada día desde que empezaron las clases el día 12 a decenas de estudiantes y profesores, investigadores o administrativos”.

“La conectividad de los Cercanías es vital para la UJI, y ya estamos haciendo las gestiones con todas las instituciones para que se resuelva ya”, indica Climent. “A fin de mes se hará público el manifiesto del consejo de gobierno que destaca que el AVE no debe distorsionar las comunicaciones principales con Cercanías”.



MÁS INFORMACIÓN Y SUGERENCIAS
► www.elperiodicomediterraneo.com
► Contestado: 964214322 - Buzón: 25511 CONT



DAVID GARCIA

► El rector, ayer, en la presentación de la fiesta de 25º aniversario.

La Setmana de Benvinguda no tendrá una macrofiesta dentro del campus este año

► “No habrá este año macrofiesta en el campus”. El rector de la UJI, Vicent Climent, reiteró ayer que la Setmana de Benvinguda, que se celebrará del 17 al 21 de octubre, “no recupera el concierto ni los DJ”, que desde el 2011 se eliminó de las actividades, que incluyen “monólogos, feria alternativa y de entidades, y charlas”, como avanzó la portavoz del Consell de l'Estudiantat, Celia Julián. “Fue una idea primigenia en junio, para celebrar el 25º aniversario, pero viendo

el presupuesto que tenemos y que hay otras prioridades, lo descartamos”, indicó Julián, quien agregó: “Sabíamos que el Rectorado no estaba en sintonía, por lo que ya no la incluimos. Cara al año que viene pediremos más presupuesto y lo estudiaremos para ver cómo se puede recuperar”. “La fiesta se ha hecho ya demasiado grande y no tiene cabida en el campus; es complicado. Otras universidades la sacan fuera o ya no la hacen”, indicó el rector.